
MANIFESTAÇÕES EM COMENTÁRIOS NA PÁGINA  
DA CÂMARA NO FACEBOOK

PUBLICAÇÃO: Câmara destina R$ 45 mil à Prefeitura

DATA: 27/06/18

DESCRIÇÃO DA MANIFESTAÇÃO: 

As rampas são de necessidade mas poderiam ser feitas por empresários da quadra 

incentivados por descontos dos seus tributos! Pois este valor deveria ser investido na saúde na

qual e um direito igual do cidadão e não estamos tendo um retorno satisfatório! 

RESPOSTA:

 Oi, Jairson! Essa é uma ótima ideia e, te garantimos, foi apresentada aos nossos vereadores!

Quanto ao investimento em saúde, ele tem sido feito em maior quantidade do que esses R$ 45

mil. Por exemplo, a Câmara aprovou a subvenção de cerca de R$ 800 mil ao Hospital Santa

Casa e indicou alternativas para a manutenção do serviço dos agentes comunitários de saúde.

Outras sugestões e até mesmo esclarecimento, a Câmara responde pela nossa Ouvidoria. Esse

é o canal apropriado para manifestações. Atendemos pelo WhatsApp 55 991789104 ou no

site http://uruguaiana.rs.leg.br/ouvidoria 

http://uruguaiana.rs.leg.br/ouvidoria

